



La collectivité de Field

Situé au cœur du parc national Yoho, la charmante collectivité de Field a été fondée dans les années 1880 par le Canadien Pacifique et compte aujourd'hui moins de 200 habitants. Cette collectivité de montagne authentique abrite des établissements d'hébergement ouverts à l'année, des boutiques d'œuvres d'art locales et des restaurants à l'ambiance de fête. N'oubliez pas de lire les panneaux d'interprétation près du gros château d'eau pour découvrir l'histoire de Field. Consultez le site field.ca (en anglais seulement) pour en savoir plus.

